

Die Große Kreisstadt Neckarsulm trauert um

# Hans Kriegs

der im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Hans Kriegs gehörte von 1989 bis 2019 dem Gemeinderat der Stadt Neckarsulm an. Er hat in dieser Zeit die Entwicklung der Stadt maßgeblich begleitet und mitgestaltet. Neben seinem kommunalpolitischen Wirken hat sich Herr Kriegs auch in weiteren Ehrenämtern für das Gemeinwohl eingebracht und bleibende Verdienste erworben.

Sein unermüdlicher Einsatz für die Bildung und Entwicklung junger Menschen als Schulleiter der Grundschule Dahenfeld und früherer geschäftsführender Schulleiter aller Neckarsulmer Schulen war beispielhaft und inspirierend. Als Mitglied des Gemeinderates setzte er sich für die Belange der Kinder und Jugendlichen ein und vertrat deren Interesse stets mit Überzeugung und Weitblick.

Sein großes politisches und soziales Engagement wurde mit der Verleihung des Verdienstabzeichens des Städtetags in Silber und Gold sowie der Ehrenmedaille der Stadt Neckarsulm gewürdigt.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und allen Angehörigen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadt Neckarsulm  
**Steffen Hertwig, Oberbürgermeister**

Für die Grundschule Dahenfeld  
**Svenja Hofmann, Schulleiterin**

Neckarsulm, den 4. Mai 2024